

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE

Union-Discipline-Travail

**CÉRÉMONIE SOLENNELLE DE REMISE DU PRIX NATIONAL
D'EXCELLENCE - ÉDITION 2025**

ALLOCUTION DE S.E.M. ALASSANE OUATTARA

PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

Lundi 4 août 2025

- Madame la Première Dame ;
- Monsieur le Vice-Président de la République ;
- Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement ;
- Mesdames et Messieurs les Présidents des Institutions de la République ;
- Madame et Messieurs les Ministres d'État ;
- Mesdames et Messieurs les Ministres ;
- Excellences Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs, Membres du Corps Diplomatique, accrédités en Côte d'Ivoire ;
- Mesdames et Messieurs les Représentants des Organisations Internationales accréditées en Côte d'Ivoire ;
- Mesdames et Messieurs les Présidents des Chambres Consulaires, du Patronat et des Organisations Professionnelles ;
- Distingués Chefs Traditionnels et Religieux ;
- Chers lauréats ;
- Chers amis de la Presse et des Médias ;
- Honorables Invités ;
- Mesdames et Messieurs ;

C'est avec un plaisir renouvelé que je vous retrouve, ce matin, pour célébrer la 12^e édition de la Journée Nationale de l'Excellence.

Cette célébration, devenue maintenant une tradition bien ancrée dans notre pays, est une belle tribune pour mettre à l'honneur les performances remarquables d'hommes, de femmes et d'organisations qui participent activement à l'édification d'une Côte d'Ivoire prospère, solidaire et du mérite.

Je tiens donc à vous exprimer mes sincères remerciements pour votre présence et vos contributions à la réussite de cet événement, qui participe des festivités marquant l'Indépendance de notre pays.

J'associe à ces remerciements nos partenaires nationaux et internationaux, bilatéraux, multilatéraux ainsi que ceux du secteur privé, qui nous accompagnent efficacement dans notre processus de développement.

- Honorables Invités,
- Mesdames et Messieurs,

À travers cette Journée Nationale de l'Excellence, nous honorons ceux qui incarnent l'abnégation, la persévérance, l'innovation et l'intégrité.

Nous voulons que chaque exemple de réussite soit source d'inspiration pour nos jeunes générations ; que chaque ivoirienne et chaque ivoirien réalisent que le travail bien fait, dans la constance et l'abnégation, conduit à des résultats remarquables et durables.

Nous devons cultiver en chacun de nos concitoyens, le désir d'être le meilleur dans ce qu'il fait. C'est ainsi que nous parviendrons à édifier une société compétitive, une Nation capable de se hisser au sommet dans tous les domaines.

Mesdames, Messieurs ;

Le Prix National d'Excellence est l'occasion de réaffirmer notre volonté de faire de la Côte d'Ivoire une terre d'opportunités, où la réussite, l'engagement constant et la culture du mérite conduisent au succès. C'est pourquoi, je me réjouis de voir le nombre de candidatures à ce Prix progresser, année après année.

Pour l'édition de cette année, comme vient de l'indiquer Monsieur le Premier Ministre, ce sont plus de 4 000 candidatures qui ont été enregistrées pour 87 Prix mis en compétition. Cette évolution démontre l'adhésion de la population et nous invite à redoubler d'efforts pour faire de chaque édition, un moment encore plus fédérateur et inclusif.

- Honorables Invités,
- Mesdames et Messieurs,

Je voudrais, à présent, féliciter les Comités sectoriels de sélection et le Comité technique pour l'important travail accompli au cours de ces derniers mois.

Je félicite tout particulièrement, Monsieur le Premier Ministre, Président du Comité National, pour son engagement à maintenir et à renforcer la dynamique de qualité ainsi que le prestige du Prix.

Les innovations introduites dans la gouvernance du Prix National d'Excellence, notamment l'ouverture des candidatures en ligne et les tournées d'explication effectuées dans cinq Districts de notre pays, sont à saluer et méritent d'être consolidées, afin de permettre à l'ensemble de nos compatriotes, en particulier ceux des villes de l'intérieur et des villages, ainsi que ceux de la diaspora, de valoriser pleinement leurs talents.

Je salue également l'approche inclusive, interactive et rigoureuse d'analyse des dossiers, qui vise à ne primer que les plus méritants à l'occasion de cette journée.

- Chers lauréats,

Je voudrais vous adresser mes très vives et chaleureuses félicitations pour les valeurs d'excellence que vous avez su incarner. Vous vous êtes brillamment illustrés dans des domaines spécifiques, par vos qualités exceptionnelles, qui font de vous, de véritables modèles pour notre Nation.

Je vous encourage à persévérer dans vos efforts et à demeurer des modèles. En vous appuyant sur vos qualités, aujourd'hui récompensées, vous devez toujours avoir le souci de faire mieux, pour refléter, en toute circonstance, les valeurs d'exemplarité et d'excellence.

C'est sur ces mots que je voudrais clore mon propos, en renouvelant mes félicitations à Monsieur le Premier Ministre, aux lauréats et à tous les acteurs de cette belle cérémonie.

Je souhaite à toutes et à tous une bonne fête de l'Indépendance.

Je vous remercie.